

15 podios del Playas en el Universitario - Mediterráneo - 22/04/2018

ATLETISMO

15 podios del Playas en el Universitario

Los atletas del club provincial, muchos en el equipo de la UJI, logran 6 oros en la primera jornada

M. M.
CASTELLÓN

Los atletas del Playas de Castellón se mostraron ayer muy aplicados en la primera jornada del LXXIX Campeonato de España Universitario, que se disputa este fin de semana en Jaén. Tanto que lograron 15 medallas: seis oros, cinco platas y cuatro bronce.

Los más destacados fueron sendos oros *ex aequo* para Eric Peñalver y Víctor Ruiz en los 3.000 obstáculos, donde ambos entraron juntos en meta cogidos de la mano y no fue posible determinar

quien había sido primero.

El Playas dominó además por completo la prueba del triple salto masculino, con victoria para Emilio Bellido con una marca de 16,08 metros, seguido de Vicente Docavo y Pablo Torrijos.

También subieron a lo más alto del podio Oksana Ferentsyc en jabalina con 43,71 metros, marca personal; Javier Cienfuegos en martillo con un lanzamiento de 71,95 metros y Miguel Ángel Sancho con un salto de 2,13 metros en altura, donde la plata fue para otro atleta del club castellone-

nse, Álvaro Martínez, con 2.11.

Otra plata la consiguió María Méndez en triple, donde Laura Odeni subió al tercer escalón del podio, al igual que hicieron Julia Takacs en 5.000m marcha y Paula Ferrándiz en peso. Esta última hizo doblete, ya que se colgó la plata en lanzamiento de disco.

Por último, María Ureña cerró una fructífera jornada con un segundo puesto en los 5.000m.

Cabe destacar la buena posición de la UJI en el medallero, con el concurso de Víctor Ruiz, Emilio Bellido, Eric Peñalver, Oksana

Ferentsyc, Laura Odeni y María Méndez por parte del Playas.

LOIS MAIKEL MARTÍNEZ // El atleta del Playas Lois Maikel Martínez consiguió ayer en un control celebrado en las pistas de Gaetà Huguet de Castellón la mejor marca española en disco de la temporada con un registro de 64,68 metros. Una marca que también le sitúa cuarto en el ranking europeo de la temporada, noveno del mundo y supone además la mínima para el próximo Campeonato de Europa de Berlín. ≡